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COMUNICATO n. 2104 del 13/07/2023

Spinelli e Failoni all'Assemblea Annuale
Consulenti del Lavoro
Una collaborazione importante, che si manifesta in diversi ambiti in particolare col
Servizio Lavoro della Provincia, e un ruolo prezioso che consente di presidiare il buon
funzionamento del mercato del lavoro. Il rapporto fra l'amministrazione provinciale e
l'Ordine dei Consulenti del Lavoro è proficuo e importante e impostato alla massima
collaborazione. Oggi nel tardo pomeriggio il Grand Hotel Trento ha ospitato
l'Assemblea elettiva degli iscritti all'Ordine, che ha visto la partecipazione
dell'assessore provinciale allo sviluppo economico, ricerca e lavoro, Achille Spinelli,
con la dirigente del Servizio Lavoro Sandra Cainelli, nonché dell'assessore provinciale
all’artigianato, commercio, promozione, sport e turismo Roberto Failoni.

L'assessore Spinelli, nel salutare i tanti presenti e il presidente dell'Ordine Mauro Zanella, ha messo in luce
le competenze specifiche della Provincia, che opera in delega svolgendo le funzioni dell'Ispettorato del
lavoro sia in materia ispettiva sia relativamente alle autorizzazioni in materia di lavoro per lavoratori, sia per
quanto riguarda i tentativi di conciliazione nelle controversie; l'assessore ha quindi ringraziato l'Ordine per
la collaborazione, in diversi ambiti, dimostrata in questi anni. "Vogliamo investire nelle buone relazioni fra
le categorie e l'ente pubblico", ha poi evidenziato, ripercorrendo i tanti strumenti messi in campo dalla
Provincia, a partire dal "Fondo di solidarietà del Trentino, che ha dato risultati importanti", ma anche
dall'aggiunta per i lavoratori legata alla cassa integrazione covid. Infine anche un accenno
all'accompagnamento alla pratica dei giovani, con gli esami di Stato per l’accesso alla professione che
quest'anno si svolgeranno nuovamente in presenza.
Di forte sintonia e collaborazione ha parlato anche l'assessore Failoni, che ha ringraziato l'Ordine per il
supporto fornito e spiegato come l'amministrazione provinciale, in questa legislatura caratterizzata da
numerose complessità, ha cercato di "mettere a terra tutti gli investimenti possibili".
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